



Nicanor Parra recibe homenaje

SANTIAGO. "Antiparra Productions" es el nombre con que el mismo Nicanor Parra designó el ciclo homenaje que se realizará en torno a su figura en agosto próximo.

Entre las actividades destaca la exposición "Artefactos Visuales" que se presentará en la Fundación Telefónica, un coloquio internacional de escritores e intelectuales, música, teatro y video.

Si el 2000 fue "El año de los tres ceros" de Matta, se podría decir que este ha sido y seguirá siendo el año del antipoeta.

Recibió el Premio Reina Sofía en España; el Premio Bicentenario, otorgado por la Corporación Patrimonio Cultural y la Universidad de Chile y, lo principal, se han concentrado todos los esfuerzos para su postulación al Premio Nobel.

En ese marco se centra el homenaje que han preparado la División de Cultura del Ministerio de Educación, la Universidad de Chile y la Fundación Telefónica.

Todo parte con la puesta en escena de la exposición "Artefactos Visuales" en la Sala de Arte de la Fundación Telefónica, la que estará abierta al público entre el 7 de agosto y el 30 de septiembre.

Nicanor Parra recibe homenaje [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nicanor Parra recibe homenaje [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile